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Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr von Storch bemängelt, dass sich zu wenig Postkästen im Stadtgebiet befinden. 
Frau Zielinski erklärt, dass bei der Post ein Antrag auf Aufstellung weiterer Postkäs-
ten gestellt werden kann. Herr von Storch erklärt, dass ein Postkasten im Wittholz-
ring sinnvoll wäre.

Herr von Storch bemängelt, dass sich direkt vor der Packstation am Möwen-Park-
Center (R.-Breitscheid-Straße / Hafenstraße) kein Parkplatz befindet. Frau Zielinski 
erklärt, dass sich im direkten Umfeld eine Vielzahl an kostenlosen Parkplätzen be-
findet. 

Herr von Storch erkundigt sich, wann das Winterbeleuchtungskonzept umgesetzt 
wird. Frau Westphal erklärt, dass am heutigen Tag die Winterbeleuchtungselemente 
„Rotwildgruppe“ im Baltic-Park installiert wurde, das Winterbeleuchtungselemtn 
„Anker“ soll in Kürze im Bereich des Hafens installiert werden.

Herr Günther erkundigt sich, wann der nächste Workshop zum Thema „Gestaltungs-
satzung“ stattfindet. Frau Westphal erklärt, dass es im Januar weiter geht.


